

ABSTRAK

Ratna Kasim. 2018 “Peran Guru dalam Membentuk Moral Siswa SMA Muhammadiyah Sungguminasa Kabupaten Gowa. Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hidayah Quraisy dan pembimbing II Lukman Ismail.

Membentuk moral yang baik sudah menjadi tugas guru. Banyak hal yang dialami oleh siswa di luar kelas terutama pada siswa sekolah menengah atas. Masalah yang terjadi pada siswa sekolah menengah atas biasanya menyangkut tentang masalah perilaku siswa yang tidak baik atau menyimpang yang tidak sesuai dengan norma masyarakat. Masalah yang berhubungan dengan tindakan atau perilaku baik atau buruk seseorang menyangkut dengan moral.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui peran guru dalam membentuk moral siswa SMA Muhammadiyah Sungguminasa Kabupate Gowa. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian ini dilakukan di SMA Muhammadiyah Sungguminasa Kabupaten Gowa. Dengan jumlah informan sebanyak 6 orang teknik dalam menentukan informan ini dilakukan dengan 3 cara yaitu infoman kunci, informan ahli dan informan tambahan. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif dengan tahapan mereduksi data, mendisplaykan data dan penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data yang digunakan yaitu tringulasi sumber, tringulasi teknik dan tringulasi waktu.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, peran guru dalam membentuk moral siswa di SMA Muhammadiyah Sungguminasa adalah terbagi menjadi 2 yaitu demonstrator dan organisator. Contoh peran guru sebagai demonstrator adalah ketepatan guru saat datang ke sekolah, tutur kata dan bahasa yang baik dan sopan, cara berpakaian guru sesuai dengan jadwal dan ketentuan yang berlaku. Sedangkan contoh peran guru sebagai organisator adalah larangan menggunakan hp didalam kelas serta lebih menghormati guru.

Peran guru sebagai model atau contoh bagi anak. Setiap anak mengharapkan guru mereka dapat menjadi contoh atau model baginya. Oleh karena itu tingkah laku pendidik baik guru, orang tua atau tokoh-tokoh masyarakat harus sesuai dengan norma-norma yang dianut oleh masyarakat

Kata kunci : peran guru, moral siswa